



18.04.2022 00:00 CEST

Benefizkonzert für Bärenherz in Rochlitz: "Kinder helfen Kindern"

Endlich, nach zwei Jahren "Corona-Zwangspause" konnte am 12. April 2022, ab 17:00 Uhr unter der Regie des Muldentaler Jugendhäuser e.V. wieder ein Benefizkonzert in Rochlitz organisiert werden. Bereits zum 13. Mal wurde eine solche Veranstaltung auf die Beine gestellt. Unter dem Motto "Kinder helfen Kindern" sangen nun Schüler zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz.

Schon der Slogan "Kinder helfen Kindern" berührt und lässt aufhorchen. Und so war es dann auch - eine sehr emotionale Veranstaltung bewegte sowohl Mitwirkende als auch Besucher des Benefizkonzertes. Mehr als 100 Kinder standen im Verlauf der Veranstaltung auf der Bühne: "Knirpse" der Kita "Storchennest", Schüler und Schülerinnen der Grund-, Ober- und Förderschulen Rochlitz sowie angehende Erzieherinnen und Erzieher der Berufsschule rezitierten, sangen, tanzten und musizierten vor mehr als 300 Gästen im ausverkauften Bürgerhaus Rochlitz. Viele Spender und Sponsoren unterstützten das Vorhaben der Kinder und ausnahmslos allen Schülerinnen und Schülern war die Aufregung und das große Engagement für ihr Anliegen anzumerken.

Als Höhepunkt des Benefizkonzertes erfolgte dann die Spendenübergabe an die Vertreterinnen von "Bärenherz".

Sagenhafte 7.567,13 Euro Erlös wurden übergeben mit dem Wunsch, den lebensverkürzend erkrankten Kindern und ihren Familien damit helfen zu können. Dafür sagen wir allen Spendern, Organisatorinnen und Organisatoren, aber vor allem den Kindern ein ganz dickes, bärenherzliches Dankeschön.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de